



## ■ Debate

**S**e equivocó al hacer sus cuentas el tesorero de Huixquilucan, Alejandro Méndez Gutiérrez o con toda la intención manejó los faltantes en las arcas municipales. Quien tanto presumiera de una recaudación de prediales desde el inicio de la administración, hoy en día tiene al municipio en quiebra, al grado de ser embargado por paraestatales. Esta debacle financiera del que se considerara uno de los municipios más ricos del país, sólo puede deberse a la incapacidad del "licenciado" Méndez Gutiérrez. Todos sabemos que la situación financiera del país es mala y por consiguiente la de los municipios, pero en el caso de Huixquilucan, se suponía que se hizo una adecuada plantación del gasto municipal o fue más la ineficiencia de este funcionario ojo presidente Adrián Fuentes, ¿con estos amigos para que quierres más enemigos?.

### Se fue por sus fueros

Luego de que algunos integrantes del Cabildo Atizapense 5 del PAN, 3 del PRI, 4 del PRD y 1 del Verde Ecologista, abordaran la sesión extraordinaria que convocó el alcalde Gonzalo Alarcón en la que pediría licencia para ausentarse del territorio municipal para acudir a la Ciudad de Zaragoza España a la firma de un hermanamiento con el municipio de Atizapán de Zaragoza en la Sesión Ordinaria de Cabildo Alarcón Bárcena dio a conocer que pese a lo anterior el si iría junto con la directora de Desarrollo Económico y la regidora de la Comisión de Desarrollo Económico sufragando sus gastos de manera personal haciendo valer el alcalde el permiso que tiene desde el inicio de la administración y aprovechando la temporada vacacional o como dicen que se fue por sus fueros.

### Resolución

El Partido de la Revolución Democrática en el Estado de México acudirá ante el Tribunal Electoral de la entidad para pedir la revocación de la resolución del Instituto Electoral Estatal, la cual otorga nueve de las 30 diputaciones plurinominales a los institutos políticos que se aliaron al PRI en las pasadas elecciones -Verde Ecologista, Nueva Alianza, Social Demócrata y Partido Futuro Democrático-, con lo cual el tricolor tendría el control de dos terceras partes en la próxima Legislatura mexiquense. Asimismo, otros partidos políticos y candidatos afectados, levantaron una demanda ante los tribunales para que se revoque la resolución que avala la sobre representación del tricolor en el Congreso del Estado. Indicó el dirigente del sol azteca en la entidad, Luis Sánchez Jiménez, que acudirán ante el Tribunal Electoral del Estado de México para demandar la revocación de la resolución que emitió el Instituto Electoral del Estado de México, que permite que el PRI tenga una gran cantidad en el Congreso Local del 53 por ciento.

### Supervisó trabajos

Enrique Peña Nieto, gobernador del Estado de México, supervisó los trabajos que de manera conjunta realizan su gobierno y el federal para evitar desbordamientos del Río de La Compañía, y las inundaciones que pudieran afectar el patrimonio de decenas de familias que viven en colonias de Ixtapaluca y de Chalco, que colindan con el cauce de este río. Los trabajos se realizan desde hace varias semanas, en tanto se continúa con la construcción de un túnel a una profundidad de 20 metros, que va de uno a otro de esos municipios, para dar solución definitiva a este añojo problema que se ha venido registran-



Fecha <b>21.07.2009</b>	Sección <b>Deportes</b>	Página <b>21</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

do durante las temporadas de lluvias. Durante un recorrido por la zona -que por cierto coincidió con su cumpleaños número 43- Peña Nieto explicó al grupo de vecinos que le acompañó en esta visita, sobre los trabajos previos que se realizan en el cauce de este río, para posteriormente colocar unas grandes placas de acero corrugado para reforzar sus paredes, y con ello garantizar que las fuertes precipitaciones pluviales de la temporada eviten más filtraciones y el desbordamiento del río. Los trabajos los efectúan de manera coordinada los gobiernos federal y estatal, a través de la Comisión Nacional del Agua y de la Comisión de Agua del Estado de Méxi-

co, y cuyo propósito es salvaguardar el patrimonio y la vida de las familias que viven en la zona. A fin de garantizar que se rompa el talud con la colocación de las láminas de acero, se mantendrá una permanente vigilancia sobre el cauce del Río de la Compañía, desde parte de Valle de Chalco, Chalco, hasta Ixtapaluca; independientemente de que ya se colocaron costales con arena en las márgenes de este río para reforzar sus paredes, además de que ya se cuentan con varios albergues para alojar a las familias, en caso de que llegara a presentarse alguna contingencia.



**Alejandro  
Méndez**